

Andreas Starke
Oberbürgermeister
Bezirkstagsvizepräsident

I. Schreiben an:

Herrn Fraktionsvorsitzenden
Christian Hader
Graf-Arnold-Straße 27
96049 Bamberg

Ihr Ansprechpartner:
Herr Klostermann

Michelsberg 10
96049 Bamberg
Telefon (0951) 87- 1717
Telefax (0951) 87-1955

E-Mail:
thomas.klostermann@
stadt.bamberg.de
www.stadt.bamberg.de

20.07.2022

Klimaschutz-Sofortprogramm (Nr. 2021-226)

Sehr geehrter Herr Fraktionsvorsitzender,

in Ihrem o.a. Schreiben beantragen Sie fünf Maßnahmen auf lokaler Ebene in puncto Klimaschutz. Die fünf Maßnahmen finden sie nachfolgend behandelt:

- Zu 1.: Die Stadtverwaltung schafft eine zu 100% geförderte Klimaschutzmanagementstelle zur Erarbeitung eines Klimaschutzkonzeptes im Teilbereich „klimafreundliche Wärme- und Kältenutzung“. Selbstverständlich ist es Teil der Stellenbeschreibung, die relevanten kommunalen Gremien über Klimaschutzbemühungen insbes. in diesem Bereich zu informieren. Dies gilt im Übrigen auch für die in diesem Jahr geschaffene Klimaschutzmanagementstelle. Der Antrag befindet sich derzeit noch im Genehmigungsprozess.
- Zu 2.: Die angesprochene Maßnahme, ein Tempo 30 als Regelgeschwindigkeit in der Stadt festzusetzen, wurde am 14.09.21 im Mobilitätssenat behandelt.
- Zu 3.: Über die Möglichkeit einer Abgabe auf Einwegverpackungen wurde am 16.11.21 im Mobilitätssenat berichtet.
- Zu 4.: Im Rahmen des Projektes Mitmachklima sind umfassende Begrünungsmaßnahmen vorgesehen. Zum einen sollen geeignete Fassaden und Dächer im Stadtgebiet in Abstimmung mit den jeweiligen Fachämtern begrünt werden und zum anderen sollen im Zuge eines Bürgerschaftsbeteiligungsverfahrens Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit haben, ihre Quartiersplätze in den Stadtteilen in Zusammenarbeit mit den zuständigen Fachbereichen der Stadtverwaltung (u.a. Stadtplanungsamt, Immobilienmanagement,

Gartenamt) mit Bäumen und Fassadenbegrünungen selbst zu gestalten. Das Projekt Mitmachklima läuft über einen Förderzeitraum von drei Jahren.

Zu 5.: Bezüglich Ziffer 5 wurden Haushaltsmittel für das Jahr 2022 zur Verfügung gestellt.

Weiterhin gehe ich davon aus, dass mit dieser Stellungnahme der Antrag der Stadtratsfraktion Grünes Bamberg als geschäftsordnungsmäßig behandelt betrachtet werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Starke
Oberbürgermeister